

048 – Diciembre 23 de 2015

El IDEP hizo su última Rendición de Cuentas, de la saliente Administración



La audiencia se llevó a cabo en la Biblioteca Central de la Universidad Distrital Francisco José de Caldas, sede Aduanilla de Paiba.

El pasado 15 de diciembre, el Instituto para la Investigación Educativa y Desarrollo Pedagógico – IDEP, llevó a cabo su Rendición de Cuentas 2014 - 2015, en un espacio de interlocución entre las servidoras y servidores públicos del Instituto con la ciudadanía, evidenciando transparencia, gestión y óptima inversión de recursos con el fin de generar condiciones de confianza, tomando como soporte el ejercicio del control social a la Administración Pública Distrital.

La directora del IDEP, Nancy Martínez Álvarez, presentó a consideración de los ciudadanos y ciudadanas, sus actuaciones de gestión, técnicas, financieras y legales, socializando la inversión que ha realizado de los recursos públicos asignados para la última etapa de la actual Administración. Además se contó con la asistencia de un delegado de la Veeduría Distrital.

Después de la presentación del informe, se avanzó en la actividad a través de mesas temáticas, especialmente dispuestas y dirigidas por cada uno de los equipos idóneos del IDEP, que vienen liderando cada uno de los componentes del IDEP, a saber, Cualificación Docente; Educación y Políticas Públicas; Escuela, currículo y pedagogía; y, Comunicación Socialización y Divulgación.